

COMMUNIQUE

Hôpital : ça craque aux urgences de Longjumeau !

Un préavis de grève illimité a été déposé pour revendiquer, non pas des augmentations de salaire ou autres revendications directes pour satisfaire les agents hospitaliers de l'Hôpital de Longjumeau...

...Ces revendications ne portent que sur des moyens supplémentaires pour soigner.

Au regard de la situation, c'est à se demander si la direction ne profite pas de la conscience professionnelle de ceux que l'on applaudissait pendant le confinement. Oui, ils sont toujours là 24h/24 à répondre à nos besoins, comme ils le peuvent.

Pour le syndicat FO GHNE (Groupement Hospitalier Nord Essonne) et l'Union Départementale FO 91, il est indiscutable que les revendications doivent être satisfaites immédiatement.

Le personnel attend d'urgence une infirmière et une aide-soignante H24 dans le flux pour faire fonctionner le ou les services on ne sait plus.

Les patients qui ont souvent entre 80 et 100 ans restent parfois plus de 7 heures sur des brancards. C'est-à-dire qu'ils passent d'une urgence à une hospitalisation dans un hôpital qui n'a plus qu'un niveau d'actif, les urgences, le reste est désertique.

Encore une fois les hospitaliers sont là pour les usagers, il faut maintenant plus que des applaudissements pour les soutenir.

Contacts FO :

Christophe LE COMTE – Secrétaire Général UD FO 91 : 06-68-66-25-24

Jean-Michel DIDIN – Secrétaire FO GHNE - 06-74-27-71-22

Evry-Courcouronnes, le 05 février 2025

